



CONVOCATORIA

Respetable Miembro de la Corporación Municipal de Guanaja por medio de la presente se le está Convocando a CABILDO ABIERTO la cual se llevará a cabo el día JUEVES (10) días del mes de SEPTIEMBRE del año en curso (2020), a las 2:00 de la tarde en la Escuela Modesto Rodas Alvarado..

Agradecemos su asistencia y puntualidad.

Atentamente,



XITLANIE ORTEGA
SECRETARIA MUNICIPAL

ACTA NÚMERO VEINTITRÉS (23)

Sesión de Cabildo Abierto Celebrada por la Honorable Corporación Municipal de Guanaja, Departamento de Islas de la Bahía a las Dos y Cuarenta y cinco de la tarde del día Jueves, Diez de Septiembre del Dos Mil Veinte en la Escuela Modelito Podas Alauado de la comunidad de El Pelicano. Presidió la sesión el Sr. Alcalde Spurgeon Steven Miller Molina con la asistencia de los Regidores: Rita Maia Montalván y Van Ray Perry Jackson todo ante la Inscripción Secretaría Municipal que da fe.- Se comenzó con una oración al Padre Celestial dirigida por la Profesora Ruth Humphreys, el Sr. Alcalde dió palabras de bienvenida y el Sr. Feliciano Vásquez pidió la palabra y expone a los presentes que este es el momento para que los que tienen interrogantes o alguna inquietud se lo hagan saber al Sr. Alcalde y Regidores presentes ya que es para el

COPÍA

mejoramiento de la comunidad de Armadores, El Pe 361
lucano y Vista Hermosa. El tema del Agua Potable
es muy importante por lo que el Sr. Feliciano Vásquez
dice a los presentes y al Sr. Alcalde que como junta
de agua que se había formado hace unos años en un
cabildo abierto dicha junta nunca hizo nada por lo que
el con unas cuantas vecinos se reunieron y ellos han he-
cho pegas de agua a casas que están en lo alto y que
cobran L. 4,000.00 ya que ellos mismos hacen la con-
xión de agua y con ese dinero ellos compran el material
piden de anticipo L. 2,000.00 y que al finalizar el tra-
bajo dan los otros L. 2,000.00 esto porque se tiene que
llevar a lo alto todo material y lo que sobra de dinero
es para arreglos por si se rompe alguna tubería. Por lo
que el alcalde les dijo que de ahora en adelante solo
cobren L. 2,000.00 y que si ocupan material para agua
potable que presenten la solicitud a la Municipalidad.

También una ciudadana preguntó sobre si se tiene pla-
neado arreglar el paso de la calle que está frente a la
casa de la Sra. Consuelo Almendarez ya que allí
se llena de lodo y el acceso se pone feo, a lo
que el Sr. Alcalde dijo que el que hizo ese trabajo
de esa carretera tuvo que hacer desagües para que
no se estancara el agua, pero que el iba a arreglar
eso este próximo año. El Alcalde les aconsejó que
si la junta que está ahorita sin juramentar está tra-
bajando para el bien de ese sector que se quedaran jun-
tos y que al estar listos se podrían juramentar ya que
ya trabajaban que son pocos, pero hacen un buen tra-
bajo con amor a su comunidad. También el Sr. Alcal-
de mencionó que pronto se abastecerá de agua po-
table desde la cuenca de El Soldado para las co-
munidades de El Cayo, Armadores y Base Naval
quien la represa de Sandy Bay abastecerá solo esa
comunidad. El Sr. Alonso Bi explicó que como
es él el que anda arriba viendo las necesidades

362

de las personas que viven en la montaña hay unas que no les llega el agua por lo que pide colaboración e ideas para ver si se podría donar a estas familias un tanque de Rotoplast. Por lo que el Alcalde le dijo que vera como ayudar a estas familias que empezarán con las más necesitadas y que le hicieran un distrito de las personas y presentarlo con la Secretaría Municipal, también se quejaron de las letrinas por lo que el Sr. Alcalde dijo que ese es otro proyecto ya que las que algunas casas las hicieron mal. Una ciudadana pidió que los aceran a las casas que quedan en lo alto al lluvia esos accesos son peligrosos, el Sr. Alcalde dijo que hará un proyecto este próximo año donde se construirán gradas con base de PVC y están gradas de madera serán de ayuda a esas personas que viven muy alto. El Sr. Feliciano y el Sr. Alonso Bú dijeron que como ellos son los que hacen los piques de agua potable que piensan en un futuro por lo de la carretera a lo que el Sr. Alcalde dijo que ya se está trabajando en ella será desde Savanna Bight pasando por Sandy Bay atrás de Vista Hermosa hasta llegar al Aeropuerto. Pidió que si ellos saben de los dueños de terrenos donde probablemente pasará la carretera que le hagan saber ya que el se reunirá con ellos. Una ciudadana se quejó de la basura que no pasan por ella a lo que el encargado de sanidad estaba presente el Sr. Epifanio Thomas y preguntó en qué lado habría basura acumulada y quedó en pasar por allí a supervisar. El Sr. Alcalde prometió poner un fontanero a partir de enero 2021 para esto a cargo de las represas de ese sector. Solicitaron un reforzamiento para el tanque que se está deteriorando el tanque de Vista Hermosa por lo

copán

Guanaja

que se les dijo que lleven la solicitud de lo que ocurren a la Municipalidad. La profesora Ruth Amphyrey pide al Sr. Alcalde no olvidarse de arreglar las cunetas frente a la casa de ella ya que al lluvia se acumula la basura e inunda la calle, la profesora Marilyn Hernández pide el arreglo del techo de la cafetería de la escuela algo que se le dijo que para este próximo año se arreglará. El Sr. Alcalde pide a los profesores si tienen más interrogantes e inquietudes a lo que dijeron que todo estaba claro y entendible. Sin más que tratar se levanto la sesión a las cinco y treinta de la tarde.

